



LE DÉPARTEMENT

Partenaire depuis le premier jour de **Courir POUR ELLES**, le Département cette année encore s'inscrit aux côtés de l'association pour l'organisation de cette grande course caritative.

« Courir POUR ELLES », course caritative féminine contre les **cancers féminins**, connaît chaque année un succès croissant. Très engagé en matière de **prévention de la santé**

, notamment en matière de dépistage du cancer du sein, le Rhône est aussi très actif dans la promotion du sport. C'est donc naturellement que dès 2009 il a souhaité soutenir l'association et son projet.

Cette année encore il en est le premier partenaire.

En plus d'une subvention pour l'organisation de la course, le Département participe à cette grande manifestation en mettant à disposition gratuitement le parc de Lacroix-Laval, ses équipes et tout son matériel (tentes, podiums, barrières, chaises...). Il habille également les bénévoles masculins de la course et fournit plusieurs des coupes aux vainqueurs.

Le Département accueillera dans ses salons, la conférence de presse de « Courir POUR ELLES » MERCREDI 16 MAI À 11 H.

Bernard FIALAIRE, vice président en charge de la prévention de la santé sera aux côtés de Sophie MOREAU, présidente de l'association pour présenter cette 3e édition de Courir POUR

# LE DÉPARTEMENT DU RHÔNE ACCUEILLE COURIR POUR ELLES

Écrit par Département Rhône  
Jeudi, 10 Mai 2012 12:39 -

---

ELLES.